



Gegen den Krieg!

Die ersten Bomben sind auf Bagdad und Basra gefallen.

Die „Koalition der Willigen“ hat unter der Führung der USA den Irak angegriffen. Bush in seiner Kriegsrede: „Und ich versichere Euch, dies wird nicht die Kampagne halbherziger Maßnahmen, und wir werden keinen anderen Ausgang als den Sieg akzeptieren.“

Dieser Krieg wird eine humanitäre Katastrophe auslösen. Er wird Tausende von unschuldigen Kindern, Frauen und Männern töten. Der Krieg wird Hunderttausende zu Flüchtlingen machen, die Umwelt verwüsten, das Wasser vergiften, Seuchen hervorrufen.

In Indonesien und Pakistan haben wütende Moslems zum „Heiligen Krieg“ aufgerufen. Der Krieg wird eine ganze Region destabilisieren.

Die kriegsführenden Mächte verstoßen gegen das internationale Völkerrecht. Die Mehrheit der Weltbevölkerung ist gegen diesen Krieg.

Jetzt erst recht: Stellen wir uns dem Krieg entgegen! Für dessen sofortige Beendigung! Wir dürfen der US-Regierung nicht gestatten, einen Präzedenzfall für weitere Kriege zu schaffen. Beteiligt Euch weiterhin an den Demonstrationen, die in Leipzig und vielen anderen Städten geplant sind. Bringt Freunde und Transparente mit. Wir müssen unsere Stimme erheben, damit wir gehört werden können.

Wir bleiben bei unseren Forderungen an die Bundesregierung:

- Keinerlei Beteiligungen am Krieg
- Sperrung des deutschen Luftraums, Schließung der Militärbasen für die Durchführung und Unterstützung des Krieges
- Sofortiger Abzug aller Soldaten und Militärtechnik aus der Golfregion
- Keine logistische, finanzielle und politische Unterstützung für diesen Krieg

Widerstand ist möglich!

Eine andere Welt ist möglich!

Keinen Krieg gegen den Irak!

Mitmachen:

Die ATTAC Leipzig AG „Gegen Krieg“ trifft sich jeden 2. Dienstag, 20.00 Uhr in der Schaubühne Lindenfels.
Nächster Termin: 25.03.2003

Mehr Infos: www.attac.de/leipzig, www.attac.de/globkrieg,
www.leipzig-gegen-krieg.de

